



**L'humoriste Le Kardinal Aristide 1er, célèbre pour son émission "Le Journal du bien", est décédé ce dimanche 14 janvier 2024 à l'hôpital général de Douala, des suites d'une longue maladie.**

Aristide Betnga Yankoua, son vrai nom, a débuté sa carrière à TV MAX en 2001, où il animait l'émission satirique "Revue et corrigé de la presse". Il a ensuite rejoint STV, une antenne privée basée à Douala, où il a animé des émissions telles que "Le journal du bien" et "La vérité presse".

En 2016, Aristide a décidé de rejoindre la CRTV, le média national camerounais, où il a lancé le microprogramme de 3 minutes "Ortho'gaffe". Il était également chroniqueur dans plusieurs émissions de la CRTV.

Sa personnalité satirique et son humour ont rapidement conquis le cœur du public, le rendant très populaire dans tout le pays. La mort de l'humoriste laisse un vide dans le monde des médias au Cameroun. Sa contribution et son talent resteront gravés dans la mémoire de ceux qui ont apprécié son travail.